
Plenário Dr. Francisco Romano de 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, com cópia a EDP Bandeirantes, solicitando providências urgentes para a poda das arvores 
localizada na via pública - Rodovia Abel Fabrício Dias, em frente a antiga fábrica da Alcoa. 

Câmara de Vereado es de 
ll ilidir 1  oi  

Protocolo Geral n° 7358/2022 
Data: 27/09/2022 Horário: 13:4 

LEG - REQ 3056/2022 

 

APROVADO 

2 7 SET. 2022 

Vereador José Gados Gomes Cal 

Presidente 

Senhor Presidente: 

Considrando que a falta de manutenção das calçadas pode ocasionar acidentes aos moradores, pais e alunos. 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, mediante controle 
externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do Brasil/1988. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo Municipal, com 
cópia a EDP Bandeirantes, solicitando providências urgentes para a poda das arvores localizada na via pública -
Rodovia Abel Fabrício Dias, em frente a antiga fábrica da Alcoa. 

Vereador RENATO NOGÚE 	 nato Cebola 
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